



II Unidad: Jesús nos enseña el camino del Amor

Tema: Jesús nos enseña a orar.

Pastoral Educativa

Provincia María Inmaculada

Religiosas Oblatas al Divino Amor

II Unidad: Jesús nos enseña el camino del Amor

Tema: Jesús nos enseña a orar.

*Jesús era el Hijo de Dios, pero, ¿siempre lo supo? ¿Por eso todo se le hacía fácil? ¡No! Si hubiese sido así, ¿qué sentido tendría? Su conciencia de la misión y de su persona con respecto a Dios, fue creciendo pues no sólo era Dios, sino que además de esa naturaleza, también era un ¡ser humano! Como Hijo de Dios manifestó su poder en los milagros, en dar a conocer el Reino a través de su supremacía sobre la muerte, el diablo, el pecado... pero como hombre nos demostró que **sin oración no podemos sostenernos en la Voluntad de Dios.***

Ya en el Tema 5 (de la I Unidad): “Soy importante para mi Padre Dios” se nos recordaba que Jesús nos enseñó a tratar a Dios como un Dios Padre, pero en este tema veremos cómo el mismo Jesús nos invita a orar y lo hace esperando que la oración sea el motor de una vida más auténtica, con el deseo suyo de que podamos convertirnos en “otros Cristos”. Por ello, Siguiendo el ejemplo de Jesús que aún por las noches y desde el inicio de su vida hasta el último momento, oró sin cesar, la propuesta de esta semana irá en dos líneas:

Promover la oración como un encuentro con Aquel que nos ama y que la oración se traduzca en obras concretas de amor.

La oración es tan necesaria para la vida espiritual como el alimento lo es para la vida corporal, pero, *¿qué es la oración? ¿Por qué a veces parece tan difícil?* Veamos algunas ideas que nos pueden resultar útiles¹:

Para orar, es necesario querer orar, “la única oración que Dios no escucha es la que no se hace”. La oración es buscar a Dios, es ponernos en contacto con Dios, es encontrarnos con Dios, es acercarnos a Dios, entonces podemos decir que la oración es **un diálogo**, como diría Santa Teresa de Jesús: “es tratar con un amigo que sabemos nos ama”, o bien, como dice San Ignacio de Loyola, hay que hablar a Jesús “como un amigo a un amigo”.

La dificultad o la facilidad en la oración tiene muchos factores, cada quien puede ponerse a pensar ¿cuál puede ser el motivo? Habrá quienes oran tan esporádicamente que por supuesto al no haberse creado en ellos(as) el “hábito de la oración”, ésta resultará difícil; para otros, la oración se torna problemática por la idea errada de aquel con quien tratan: buscan a un Dios “paraguas” que sólo nos proteja de las lluvias, un Dios “mago” que conceda la lista de deseos que pedimos, un Dios “inerte” al que se le habla como si de todos modos no escuchara, tal cual hacemos cuando hablamos con un peluche...

¹ Se puede revisar los numerales 2720-2725 del Catecismo de la Iglesia Católica.

Ya Jesús nos enseñó que Dios es **PADRE** y por eso siempre su invitación será a buscarle (Lucas 5, 16), insistir (Lucas 18, 1-8), estar con Él (Mateo 18, 19-20), confiar (Lucas 11, 11), creer (Mateo 6, 6)... así nos lo enseñó en el Evangelio.

Así como todos somos distintos en una familia, de la misma manera, el cómo nos comunicamos con nuestros padres, va a ser diferente para cada quien o para cada circunstancia. Existen entonces, diversas maneras de orar, por ejemplo:

<p>Oración vocal: Es todo aquello que decimos con los labios, ya sea conversando con el Señor como lo hace un amigo con otro o repitiendo oraciones que nos sabemos de memoria (para aprovechar esta forma de oración es necesario pronunciar las oraciones lentamente, haciendo una pausa en cada palabra o en cada frase con la que nos sentimos atraídos).</p>	<p>Lectura meditada: Un libro nos puede ayudar mucho en el camino a encontrarnos con Dios. No se trata de leer un libro para adquirir cultura, sino de tener un contacto más íntimo con Dios y el libro puede ser una ayuda para conseguirlo. No se trata de aprender cosas nuevas, sino de platicar con Dios acerca de las ideas que vamos leyendo.</p>	<p>Orar con el Evangelio: Cualquier texto bíblico sirve, pero especialmente nos ayudarán los pasajes del Evangelio: contemplarlo, saborearlo y compararlo con nuestra vida, tratando de ver qué es lo que debo cambiar para vivir de acuerdo al modo de ser de Cristo.</p>
<p>Oración con la naturaleza: Al contemplar lo creado por Dios, podemos alabarlo, agradecer, contemplar...</p>	<p>¡La mejor oración será siempre aquella que nazca de un corazón que se sabe amado por el Señor!</p> <p>No hay sólo 1 forma de orar, son miles, ¿ya sabes cuál es la tuya?</p>	<p>Oración visual: Tener cerca una imagen, foto, estampita... nos puede ser útil para imaginar y orar más sencillamente.</p>

¿A Dios se le encuentra sólo en la oración? Ya dirá San Ignacio de Loyola una gran verdad al darnos el consejo de **“encontrar a Dios en todas las cosas y a todas las cosas en Él.”**

Pero además de orar, no basta con que nuestras palabras lleguen a Dios: na verdadera oración se nota en la vida, en los actos de amor, perdón, misericordia... que tengamos con los demás. Si Dios al que oramos es bueno con nosotros, *¿cómo podemos salir de la oración a pelear con los demás o a ser anti-testimonio de su amor?* ¡Que Cristo nos ayude a convertirnos en “otros Cristos”!

Pastoral Educativa Provincia María Inmaculada



¡Te prefiero a ti!

Cuenta un cuento que había una vez una persona de tu edad, llamada Ariel, le costaba mucho concentrarse para orar.

Solía distraerse con las moscas que pasaban, cerraba los ojos y de repente se acordaba de lo que le faltaba hacer y abría de nuevo los ojos, volvía a orar, respiraba y de pronto, ¡zas! Le comenzaba a picar una pierna, retomaba la oración y el sonido de afuera de su cuarto no le dejaba ponerse en contacto con Dios. Se preguntaba entonces, “¿dónde quedé orando? ¡Ah sí!” y volvía a orar.

Cuando sentía que estaba ya en una profunda comunicación con Dios, su celular comenzaba a sonar y de nuevo la distracción...

Un día de tantos, al terminar de orar, se le apareció Jesús y le dijo “Ariel, gracias por tu oración”. Y Ariel, muy triste le respondió “¿Gracias? Señor, yo quería orar, ¡pero ya ves que me distraje unas 40 veces!”, y se puso a llorar.

Jesús, con una sonrisa en los labios, le abrazó y le dijo “Ariel, Ariel, no llores, cada vez que has retomado tu oración me has dicho, por 40 veces: **¡te prefiero a ti!**”

SECCIÓN



PREESCOLAR



- **Cantos:**

- ✚ Se conversará con los niños y niñas que la oración nos da muchos frutos buenos que nos hacen vivir alegres, en paz y unidos a Jesús, finalizar con el siguiente canto “Una receta de paz”, de Unai Quirós, cantante católico:
<https://www.youtube.com/watch?v=iY5ZSQPclco>

- ✚ Compartir con los niños(as) el siguiente canto “Un lugar chiquito”, disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=jlc3Cvq7QKE> se puede hacer en forma de coreografía para que ellos(as) lo aprendan.

- **Videos:**

- ✚ Se trabajará con el siguiente video que habla sobre la oración de los 5 dedos del Papa Francisco <https://www.youtube.com/watch?v=9vfwAYnG2LE>, se sugiere ir mirando poco a poco el video e ir haciendo una pequeña oración por quienes se habla en éste, esta imagen puede ser útil:
<https://catholiclink.com/imagenes/infografia-oracion-5-dedos-papa-francisco/>

- ✚ En esta hora se comentará con los niños y niñas que la oración nos hace encontrar a Dios en todas las personas, mirar el siguiente video “El niño que quería conocer a Dios, cuento corto”, disponible en:
<https://www.youtube.com/watch?v=2BkTqc6Ptmw&t=58s>

- ✚ Se sugiere comentar con los niños lo importante que es Orar que es Hablar con Dios y esto lo podemos hacer todos los días, mirar el siguiente video “El niño que quería hablar con Dios”, disponible en:
https://www.youtube.com/watch?v=Ap_OTFrV0Q

- **Cuento:**

- ✚ Realizar de forma creativa el cuento que está en la página 4 de este documento: “¡Te prefiero a ti!”

- **Historia:**

✚ Compartir con los niños y niñas que otro de los frutos de la oración es el Perdón. Realizar de forma creativa la siguiente historia: **Historia sobre el perdón: “El pulgar rencoroso”**.

6

El pulgar rencoroso

Había una vez una mano cuyos dedos eran muy amigos.

Pero ocurrió que el dueño de la mano empezó a hacer un trabajo peligroso y a pesar del cuidado que ponía el resto de dedos, el pulgar siempre salía golpeado con cortes y heridas.

Al principio los otros dedos pedían disculpas por su torpeza y el pulgar les perdonaba, pero la situación se repitió tanto que un día el pulgar decidió no perdonarlos más, así que se apartó del resto de dedos de la mano.

Al principio el pulgar iba muy digno todo recto y separado, pero aquella posición de los dedos era tan forzada y ridícula, que el dueño tuvo que llevar su mano constantemente oculta en el bolsillo, donde los dedos sufrían con pena el mayor de los olvidos.

Entonces el pulgar comprendió que todo había sido culpa suya, y pidió perdón al resto de dedos, temeroso de que fueran a rechazarlo.

Pero, al contrario, estos le perdonaron sin problemas porque sabían que todos podemos equivocarnos. Una vez amigos de nuevo, todos los dedos trabajaron juntos por demostrar al dueño que estaban perfectamente, y en poco tiempo consiguieron volver a salir a la luz, sabiendo esta vez de que siempre deberían seguir perdonándose para no acabar en un triste y oscuro bolsillo.



7

SECCIÓN



PRIMARIA



- **Cantos:**

- ✚ Canto a San José : <https://www.youtube.com/watch?v=N6-jMgdRyqA>

- **Videos:**

- ✚ Se compartirá y comentará con los(as) estudiantes el siguiente video “Jesús nos enseña a orar”, que habla sobre la importancia de orar y las diferentes maneras que podemos hacerlo, así se introducirá el tema de la semana, disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=RtAWxUYWoNo&t=51s>

- ✚ Mirar y comentar el siguiente video de caricaturas del Papa Francisco donde nos recuerda que la oración debe ser parte de nuestro día a día: <https://www.youtube.com/watch?v=j0adavwWxNI>

- **Textos:**

- ✚ De forma creativa leer y orar con el **cuento** que se encuentra en la **página 4** de este documento. Importante comentar con los niños que existen diferentes formas de orar (**ver página 3**) y que la que van a realizar en este momento, es una de ella, **lectura meditada**.

- ✚ Se sugiere escoger un texto bíblico de la **página 3** y con este realizar la oración, para esto se pueden orientar con lo recomendado en esta misma página: **Orar con el evangelio**.

- ✚ Se sugiere hacer una **oración visual** (ver página 3), para ello buscar una imagen acorde para orar (se puede proyectar, entregar una estampita a cada estudiante –la misma para todos o una distinta–, o bien usar alguna imagen que haya en el salón.

- ✚ Se puede hacer la **oración con la naturaleza** (utilizando música instrumental), los niños y niñas imaginarán estar en un lugar a solas con Jesús orando. Luego los(as) que deseen pueden compartir su experiencia oracional con los demás.

- **Oraciones:**



Divino Padre Eterno, en nombre de Jesucristo y por la intercesión de la Siempre Virgen María; envía a mi corazón al Espíritu Santo.

Espíritu Santo, Dios de infinita caridad, dame Tu Santo Amor.

Espíritu Santo, Dios de las virtudes; conviérteme.

Espíritu Santo, Fuente de luces celestes; disipa mi ignorancia.

Espíritu Santo, Dios de infinita pureza; santifica mi alma.

Espíritu Santo, que habitas en mi alma, transfórmala y hazla toda tuya.

Espíritu Santo, Amor sustancial del padre y del Hijo, permanece siempre en mi corazón. Amén.

Oración para pedir a San José

Acuérdate, oh guardián del Redentor y nuestro amoroso custodio, San José, que nunca se ha escuchado decir que ninguno que haya invocado tu protección o buscado tu intercesión, no haya sido consolado.

Con esta confianza acudo a ti, mi amoroso protector, casto esposo de María, padre de los tesoros de Su Sagrado Corazón.

No deseches mi ardiente oración, antes bien recíbela con tu cuidado paterno y obtén mi petición...

(Mencionar la petición en silencio). ¡Amén!



Hoy vengo a darte gracias Dios mío, porque me has permitido ver la luz de un nuevo día. Bendíceme hoy con tu poder.
Del pecado y de las tentaciones líbrame Dios mío. Que, durante este nuevo día, mis palabras, mis pensamientos y mis acciones sigan el ejemplo de tus enseñanzas. Concédeme brindar una palabra de aliento al que está afligido.
Concédeme ofrecer palabras de ánimo al que está triste o a aquel que ha perdido la esperanza y la fe. Señor que mis pensamientos siempre sean amables, positivos y llenos de esperanza.
Que en mi pensamiento siempre estés Tú.
Permíteme hoy que pueda tender una mano a aquel que esté necesitado. Permíteme olvidarme un poco de mí y pensar un poco más en mis prójimos.
Porque dando es como se recibe, ayúdame a dar amor a mi prójimo. Amén.

Quita de mi boca las palabras que lastiman y que hieren. Más bien te pido que me inspires palabras de fortaleza y de fe. Jesús a través de esta oración para empezar el día te pido que te quedes a mi lado. Enséñame a ver por detrás de las apariencias de mis hermanos, para poder verlos, así como Tú los ves.
Permíteme tener la dicha de apreciar la bondad en cada uno de mis semejantes.
Ayúdame a dejar las preocupaciones por el futuro para que pueda disfrutar de este presente que me regalas. Guíame Señor y concédeme libramiento del miedo y del temor.
Ayúdame más bien a que pueda crecer en confianza y en seguridad. Durante este día regálame un poco de tu infinita sabiduría para saber cómo actuar ante las situaciones y las adversidades. Gracias Amigo y Salvador mío, que durante este día yo te refleje. Amén.

SECCIÓN



SECUNDARIA

- **Cantos (también se pueden usar con el video):**
 - ✚ Canto a San José, de Marcela Gael, disponible en:
<https://www.youtube.com/watch?v=N6-jMgdRyqA>
 - ✚ Orar con el siguiente canto al Espíritu Santo "Sopla Señor", disponible en:
<https://www.youtube.com/watch?v=bzSjL88cqlo>
 - ✚ Se puede hacer uso de este canto para introducir la oración: "Déjame buscarte" de Hallel Colombia, disponible en
<https://www.youtube.com/watch?v=1VCdy--fQCE>
 - ✚ Si se hace la oración ante Jesús Eucaristía se pueden poner estos cantos:
 - De Pablo Martínez, "Eucaristía", disponible en:
<https://www.youtube.com/watch?v=fQ4xdQ2jk8Y>
 - "Eucaristía" de Estación Cero y Jesse Demara, disponible en:
<https://www.youtube.com/watch?v=D553FTyqXtY>
 - "La persona más importante" del Padre Wilson Albeiro, disponible en
https://www.youtube.com/watch?v=8g8ANU5_QUw
- **Videos:**
 - ✚ ¿Cuántas veces al día oramos? ¿Qué tipos de oración hacemos en nuestras clases? Invitación a que nuestra oración sea SINCERA. Se compartirá este video sólo del minuto 2:35 a 4:23 ya que el video es muy largo:
<https://www.youtube.com/watch?v=H6eunPUXC2s&list=PL8nLQNEt9n0Xi3dNnE6xCVtEz-ec-JwK>
 - ✚ Aprender a orar es un proceso a veces difícil. Miremos este video sobre los dos lobos y relacionamos al final: ¿qué tiene que ver este cuento de "Los dos lobos" con la oración de un joven hoy?
https://www.youtube.com/watch?v=rSrO8H0l_Nc
 - ✚ Mirar y reflexionar este video de reflexión llamado "Contigo", disponible en:
<https://www.youtube.com/watch?v=UZr2eDPDQiU> Pedir al estudiantado comentar sus impresiones del video, ¿qué les llama la atención?

- ✚ Toda oración que hagamos tiene efecto en la vida de los demás y la de nosotros mismos aunque a simple vista, parezca sencilla o se confunda con lo insignificante; algo se parece esto, a esta reflexión/cuento “Gotitas de amor”, disponible en: https://www.youtube.com/watch?v=Uk0qdBF1r_0

- ✚ La oración no es solamente decir palabras, sino que nuestra vida DIGA lo que en la oración hacemos. Orar mucho pero no cambiar en nuestros gestos, es como no orar nada. Veamos este video llamado “Palabra y gesto” y examinémonos. <https://www.youtube.com/watch?v=MYz89ucqeNE> Al final, se puede comentar qué pregunta nos llamó la atención o bien, qué impresiones nos deja el video respecto a nuestra vida.

- ✚ Decía San Vicente de Paúl: “denme un hombre de oración y será capaz de todo”. Con este video llamado “La importancia de orar”, meditemos sobre qué sentido tiene la oración para nosotros, disponible en: https://www.youtube.com/watch?v=X_JyAPQaEhs

- ✚ Se mirará este video de caricaturas sobre el Papa Francisco: si le dijéramos “Papa, enséñanos a rezar”, ¿qué nos respondería? <https://www.youtube.com/watch?v=j0adavwWxNI>

- ✚ El(la) docente sacará algunos **extractos** de esta oración del Padre Pedro Arrupe, sj. (obviamente no hacer toda la oración y a la hora de dirigir el espacio puede hacerse de forma creativa: a dos coros, leyendo, meditando, con imágenes, etc). Si se mira necesario, puede modificarse alguna que otra palabra a fin de hacer más comprensible el texto: <http://historico.cpalsj.org/wp-content/uploads/2013/04/Senorensename.pdf> o bien, este otro: <http://cowbird.com/story/65613/Tu Modo De Proceder Pedro Arrupe/>

- ✚ ¿Cómo podemos rezar y orar hoy, como jóvenes? Se les motivará mostrándoles cómo a través de la tecnología también es posible. ¡Podemos orar incluso 5 minutos al día a través de distintas aplicaciones de celular! Después de esto, se mirará este video “Papa Francisco invita a los jóvenes cristianos a rezar en línea usando una app”, disponible en <https://www.youtube.com/watch?v=gdR6lMfO4lY>





App

REZANDO VOY



Podcast

¿QUÉ HARÍA JESÚS?



App

YOUCAT DAILY



Podcast

10 MINUTOS CON JESÚS



App

REDESCUBRIR EL EXAMEN

APPS




PODCASTS



- ✚ Con este video reflexionemos si eso nos ha pasado a nosotros... muchas veces nos decimos "ateos" o católicos, pero no "practicantes", eso es como decir que no existe la luz porque no la vemos o que somos vegetarianos, pero no lo practicamos. Después de reflexionar sobre esto, mirar este video interesante, "¡Ateos hasta que el avión se cae...!" que puede ser aplicado a nuestra realidad: <https://www.youtube.com/watch?v=s6QTzvw6q0>
- ✚ La oración nos lleva a actitudes concretas, el perdón es una de ellas. Se mirará este video con la tarea de ¡dejarnos perdonar por Dios y perdonar también nosotros a los demás! Se invitará a los jóvenes a que mientras vean el video escriban en su cuaderno los 4 pasos que ahí se citan. Video "4 recomendaciones para sanar las heridas del pasado", disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=-qhk3pj9vbo>

□ Textos:

- ✚ De forma creativa leer y orar con el **cuento** que se encuentra en la **página 4** de este documento. Importante comentar con los niños que existen diferentes formas de orar (**ver página 3**) y que la que van a realizar en este momento, es una de ella, **lectura meditada**.
- ✚ Se sugiere escoger un texto bíblico de la **página 3** y con este realizar la oración, para esto se pueden orientar con lo recomendado en esta misma página: **Orar con el evangelio**.
- ✚ Se sugiere hacer una **oración visual** (ver página 3), para ello buscar una imagen acorde para orar (se puede proyectar, entregar una estampita a cada estudiante –la misma para todos o una distinta–, o bien usar alguna imagen que haya en el salón).
- ✚ Se puede hacer la **oración con la naturaleza** (utilizando música instrumental), los niños y niñas imaginarán estar en un lugar a solas con Jesús orando. Luego los(as) que deseen pueden compartir su experiencia oracional con los demás.



- **Oraciones:**



Divino Padre Eterno, en nombre de Jesucristo y por la intercesión de la Siempre Virgen María; envía a mi corazón al Espíritu Santo.

Espíritu Santo, Dios de infinita caridad, dame Tu Santo Amor.

Espíritu Santo, Dios de las virtudes; conviérteme.

Espíritu Santo, Fuente de luces celestes; disipa mi ignorancia.

Espíritu Santo, Dios de infinita pureza; santifica mi alma.

Espíritu Santo, que habitas en mi alma, transfórmala y hazla toda tuya.

Espíritu Santo, Amor sustancial del padre y del Hijo, permanece siempre en mi corazón. Amén.

Oración para pedir a San José

Acuérdate, oh guardián del Redentor y nuestro amoroso custodio, San José, que nunca se ha escuchado decir que ninguno que haya invocado tu protección o buscado tu intercesión, no haya sido consolado.

Con esta confianza acudo a ti, mi amoroso protector, casto esposo de María, padre de los tesoros de Su Sagrado Corazón.

No deseches mi ardiente oración, antes bien recíbela con tu cuidado paterno y obtén mi petición...

(Mencionar la petición en silencio). ¡Amén!



Hoy vengo a darte gracias Dios mío, porque me has permitido ver la luz de un nuevo día. Bendíceme hoy con tu poder.
Del pecado y de las tentaciones líbrame Dios mío. Que, durante este nuevo día, mis palabras, mis pensamientos y mis acciones sigan el ejemplo de tus enseñanzas. Concédeme brindar una palabra de aliento al que está afligido.
Concédeme ofrecer palabras de ánimo al que está triste o a aquel que ha perdido la esperanza y la fe. Señor que mis pensamientos siempre sean amables, positivos y llenos de esperanza.
Que en mi pensamiento siempre estés Tú.
Permíteme hoy que pueda tender una mano a aquel que esté necesitado. Permíteme olvidarme un poco de mí y pensar un poco más en mis prójimos.
Porque dando es como se recibe, ayúdame a dar amor a mi prójimo. Amén.

Quita de mi boca las palabras que lastiman y que hieren. Más bien te pido que me inspires palabras de fortaleza y de fe. Jesús a través de esta oración para empezar el día te pido que te quedes a mi lado. Enséñame a ver por detrás de las apariencias de mis hermanos, para poder verlos, así como Tú los ves.
Permíteme tener la dicha de apreciar la bondad en cada uno de mis semejantes.
Ayúdame a dejar las preocupaciones por el futuro para que pueda disfrutar de este presente que me regalas. Guíame Señor y concédeme libramme del miedo y del temor.
Ayúdame más bien a que pueda crecer en confianza y en seguridad. Durante este día regálame un poco de tu infinita sabiduría para saber cómo actuar ante las situaciones y las adversidades. Gracias Amigo y Salvador mío, que durante este día yo te refleje. Amén.

• **Reflexión:**

- ✚ Después de esta reflexión toma un minuto para preguntarte a **ti mismo(a)** no para juzgar a los demás, sino sólo a **ti...** en tu vida, como estudiante del Colegio..., que todos los días, en cada clase hace oración, con tu familia, en tus relaciones interpersonales... **¿vives lo que oras? ¿Eres como los espartanos de la historia o como los atenienses?** *Reflexiona...*

Vive lo que predicas

En unos Juegos Olímpicos de Atenas, un ancianito buscaba un asiento en un estadio. Llegando a los atenienses, nadie se levantó para cederle el sitio. Pasando luego a los espartanos, todos los jóvenes se levantaron para darle asiento. Viéndolo, los atenienses aplaudieron a los jóvenes espartanos. El viejecito dijo entonces: "Los atenienses saben lo que exige la cortesía, los espartanos la practican".

En nuestras relaciones humanas todos sabemos lo que está bien o está mal, aun teniendo conocimiento de ello, cuántas veces olvidamos agradecer una atención recibida o tal vez devolver el saludo con la cortesía debida. No olvidemos que la virtud no radica en el conocimiento de ella, sino en el hecho de practicarla.

Todos sabemos que Jesús vino al mundo para morir por nuestros pecados y que El nos pide ciertas muestras de amor, entre ellas que le demos menos de una hora cada domingo. ¿Cumplimos con darle al Señor la hora que nos pide los domingos y días de fiesta? ¿O tal vez preferimos la comodidad de nuestra cama o la distracción de algo pasajero? ¿Somos como los atenienses o los espartanos?.

Tomado de Reflexiones 2da. Edición, del Rev, Padre La Fay, o.Carm. y Madre Antonieta García, I.H.M.

